



**Linsentrübung und Veränderung der Cornea bei M. Fabry. Wie kann der Rheumatologe Patienten mit lysosomalen Speicherkrankheiten erkennen?**

► Seite 32-43

## Editorial Editorial

W. L. Gross  
**Zeitschrift für Rheumatologie in neuer Gestalt. Was kommt - was bleibt?** 5

## Leitthema Main topic

### Infektion bei Rheumapatienten

Redaktion: B. A. Michel

R. Weber · B. A. Michel  
**Einführung zum Thema: Infektionen in der Rheumatologie** 6  
 Introduction to the topic: Infections in rheumatology

B. Huttner · M. Opravil  
**Die infektiöse Spondylitis** 7  
 Infectious spondylitis

R. Laffer · C. Ruef  
**Diagnose und Therapie von Gelenkprotheseninfektionen** 12  
 Diagnosis and treatment of prosthetic joint infections

B. Bertisch · C. Ruef  
**Pneumocystis-jiroveci-Pneumonie (PcP) bei Patienten mit rheumatologischen Erkrankungen. Fallbeschreibung und Review** 18  
 Pneumocystis jiroveci pneumonia (PcP) in patients with rheumatic diseases: case report and review

A. Gaemperli · T. Hauser · R. Speck  
**Risiko von Infektionen unter einer Behandlung mit Tumornekrosefaktor- $\alpha$ -Inhibitoren** 24  
 Risk of infection during treatment with tumor necrosis factor- $\alpha$  inhibitors

## Übersichten Review articles

B. Manger · E. Mengel · R. Schaefer · C. Haase · J. Seidel · H. Michels  
**M. Gaucher, M. Fabry und Mukopolysaccharidose Typ I. Wie kann der Rheumatologe diese Patienten erkennen?** 32  
 Gaucher disease, Fabry disease and mucopolysaccharidosis type I – How can the rheumatologist recognise these patients?

Kommentar: H.-I. Huppertz  
**Welche Chancen eröffnet die Enzymersatztherapie?** 44  
 What opportunities are afforded by enzyme replacement therapy

## Qualitätssicherung Quality assurance

H.-J. Lakomek · W. Fiori · K. Buscham · J. Hülsemann · N. Köneke · W. Liman  
 E. Märker-Hermann · N. Roeder  
**Zunehmend sachgerechte Abbildung der Rheumatologie im G-DRG-Fallpauschalensystem 2006** 46  
 Increasingly appropriate depiction of rheumatology for G-DRG reimbursement 2006

Kommentar: H.-J. Lakomek · W.L. Gross  
**Die Spezialisierung Rheumatologie auf einem guten Weg im G-DRG-Fallpauschalensystem** 52  
 The speciality of rheumatology is on the right path in the G-DRG treatment reimbursement system